

В рамках «Национальной программы стипендий Словацкой Республики для продвижения мобильных устройств» было опубликовано новое объявление о подаче заявок на получение стипендий для участия в учебе, научных исследованиях, художественных и лекционных визитах в 2021/2022 учебном году.

Данную программу административно представляет общественная организация SAIA (Словацкое академическое информационное агентство) на основе контракта, заключенного между Министерством образования, науки, исследований и спорта Словацкой Республики и SAIA.

Крайний срок подачи заявок – 31 октября 2021 года до 16.00.

Национальная программа стипендий Словацкой Республики предназначена для поддержки мобильности иностранных студентов, докторантов, преподавателей университетов, исследователей и художественного персонала для пребывания в словацких высших учебных заведениях и научно-исследовательских организациях. Подробную информацию о программе можно получить на официальном сайте www.stipendia.sk или www.scholarships.sk.

Если у вас есть вопросы о Национальной программе стипендий, вы также можете связаться с администратором этой программы напрямую: Ондрей Арадский (Ondrej ARADSKY), эл. почта: nsp-foreign@saia.sk

Что такое Национальная стипендиальная программа?

● В 2005 г. Правительство Словацкой Республики одобрило создание Национальной стипендиальной программы для поддержки мобильности студентов, аспирантов, преподавателей ВУЗов, научных сотрудников и работников в сфере искусства.

● Национальная стипендиальная программа Словацкой Республики (НСП) поддерживает учебные, преподавательские, научные/художественные стажировки в ВУЗах и научно-исследовательских организациях. Программа поддерживает двустороннюю мобильность: так иностранных стипендиатов в Словакию,

как и мобильность словацких стипендиатов вне Словакию. Программа предоставляет стипендии для покрытия расходов на проживание во время стажировки и также дотации для оплаты путевых расходов (в случае претендентов из Словакии это касается всех категорий; в случае претендентов из-за рубежа это касается только студентов и аспирантов).

● Стипендиаты НСП являются стипендиатами Правительства Словацкой Республики. НСП финансируется Министерством образования, науки, исследования и спорта Словацкой Республики, и администрирует ее SAIA н. о.

SAIA, н. о.

● SAIA, н. о. (Словацкое академическое информационное агентство) некоммерческая неправительственная организация основана в 1990 г. Своими программами и услугами укрепляет гражданское общество и поддерживает интернационализацию образования

и науки в Словакии. SAIA предоставляет информацию и консультации, связанные с учебной и научной мобильностью, администрирует несколько программ стипендий и грантов, и продвигает словацкие ВУЗы и научно-исследовательские организации за рубежом.

Главные программы SAIA:

- **Академическая мобильность**
- **СЕЕРУС – Центрально-европейская программа обмена для университетского обучения**
- **Акция Австрия – Словакия, сотрудничество в области науки и образования**
- **Национальная стипендиальная программа Словацкой Республики**
- **Сервисные центры EURAXESS для исследователей**

Национальная стипендиальная программа Словацкой Республики



Контакты

SAIA, н. о.
Sasinkova 10
812 20 Bratislava 1
Словакия

Тел.: +421/2/59 30 47 00
+421/2/59 30 47 11
Факс: +421/2/59 30 47 01

www.saia.sk

nsp-foreign@saia.sk
(информация для иностранных претендентов)

nsp-sk@saia.sk
(информация для словацких претендентов)

Стипендии и гранты для студентов, аспирантов, преподавателей ВУЗов, научных сотрудников и работников в сфере искусства

www.scholarships.sk

Иностранные претенденты на стипендию на стажировку в Словакию

Что предоставляется?

- **стипендия** для покрытия расходов на проживание
 - **студентам** иностранных ВУЗов на учебную стажировку в ВУЗе в Словакии (1 – 2 семестра или 1 – 3 триместра) во время высшего образования (или во время магистратуры или во время высшего образования вообще, если у претендента на стипендию будет во время прохождения стажировки закончены как минимум 3 года высшего образования).
 - **аспирантам** иностранных ВУЗов/научно-исследовательских организаций на учебную и/или научную/художественную стажировку (1 – 10 месяцев), во время обучения в аспирантуре, в ВУЗе/научно-исследовательской организации в Словакии, имеющей право осуществлять программу аспирантуры
 - **преподавателям ВУЗов, научным сотрудникам или работникам в сфере искусства** иностранных ВУЗов/научно-исследовательских организаций на преподавательскую и/или научную/художественную стажировку (1 – 10 месяцев) в ВУЗе или научно-исследовательской организации
- **Дотации для оплаты путевых расходов** связанных с поездкой студентов и аспирантов на учебную или научную стажировку в Словакию.

Граждане каких стран могут претендовать на стипендию?

На стипендию могут претендовать граждане любой страны мира, кроме граждан Словацкой Республики.

Размер ежемесячной стипендии?

- студент ВУЗа 400 €
- аспирант 734 €
- преподаватель ВУЗа, научный сотрудник или работник в сфере искусства:
 - без ученой степени кандидата наук (PhD) и с опытом работы не более 4 года 734 €
 - с ученой степенью кандидата наук (PhD) и с опытом работы не более 10 лет 980 €



- с ученой степенью кандидата наук (PhD) и с опытом работы более 10 лет

1050 €

Размер стипендии рассчитан так, чтобы покрыть расходы на проживание стипендиата во время стажировки в Словакии.

Размер дотации для оплаты путевых расходов?

Студенты и аспиранты могут претендовать на дотацию для покрытия путевых расходов. Ее размер зависит от расстояния (по прямой линии) между местом жительства претендента и местом пребывания в Словакии:

- расстояние до 350 км – 0 €,
- расстояние от 350 км, до 2 000 км – 250 €,
- расстояние от 2 000 км, до 7 000 км – 500 €,
- расстояние более чем 7 000 км – 1 000 €.

Как подать заявку?

Заявки подаются онлайн на www.scholarships.sk. Система открыта (по крайней мере) в течение 6 недель до крайнего срока подачи заявок. Заявки на стипендию должны быть поданы в онлайн системе не позднее крайнего срока подачи заявок. Также необходимо отправить в SAIA Братислава оригинал письма-приглашения. Детальная информация, касающаяся подачи заявок и необходимых документов, находится на сайте программы.

Когда подаются заявки?

- **30 апреля** до 16:00 часов CET – стажировки в течение следующего учебного года
- **31 октября** до 16:00 часов CET – стажировки в течение летнего семестра текущего учебного года

Обязательные условия и более подробная информация о программе на:

www.scholarships.sk

Словацкие претенденты на стипендию на стажировку вне Словакии

Что предоставляется?

- **стипендия** для покрытия расходов на проживание
 - **студентам** словацких ВУЗов на учебную стажировку в ВУЗе вне Словакии (1 – 2 семестра или 1 – 3 триместра) во время магистратуры или научную/художественную стажировку узко связанную с подготовкой дипломной работы (3 – 6 месяцев)
 - **аспирантам** словацких ВУЗов (включая внешние учебные заведения, например, Словацкую академию наук) на учебную и/или научную/художественную стажировку вне Словакии (1 – 10 месяцев) во время аспирантуры

- **постдокторантам** словацких ВУЗов или научно-исследовательских организаций на научную стажировку вне Словакии (3 – 6 месяцев)

Постдокторантом является преподаватель ВУЗа или научный сотрудник, работающий в ВУЗе или научно-исследовательской организации в Словакии, с ученой степенью кандидата наук (PhD). В день крайнего срока подачи заявок не прошло более 10 лет от получения этой степени.

- **дорожный грант** в виде паушальной дотации для покрытия путевых расходов (или их части), связанных со стажировкой, поддерживаемой стипендией в рамках стипендиальной программы НСП.

В каких странах можно пройти стажировку?

Стипендиаты из Словакии могут пройти стажировку в рамках НСП в любой стране мира.

Размер ежемесячной стипендии?

Размер стипендии определен для каждой страны мира отдельно. Стипендия рассчитана так, чтобы покрыть расходы на проживание связанных со стажировкой. При определении размера стипендии рассматриваются только расходы на жизнь. Другие расходы (например, оплата за обучение) не рассматриваются. Размер стипендий в странах, в которых стипендиаты НСП уже проходили стажировки, находится на сайте www.stipendia.sk.

Размер дорожного гранта?

Размер дотации для покрытия путевых расходов зависит от расстояния (по прямой линии) между местом жительства претендента в Словакии и местом пребывания за рубежом:

- расстояние до 350 км – 0 €,
- расстояние от 350 км, до 2 000 км – 250 €,
- расстояние от 2 000 км, до 7 000 км – 500 €,
- расстояние более чем 7 000 км – 1 000 €.

Как подать заявку?

Заявки подаются онлайн на www.stipendia.sk. Система открыта (по крайней мере) в течение 6 недель до крайнего срока подачи заявок. Заявки на стипендию должны быть поданы в онлайн системе не позднее крайнего срока подачи заявок. Детальная информация, касающаяся подачи заявок и необходимых документов, находится на сайте программы.

Когда подаются заявки?

- **30 апреля** до 16:00 часов CET – стажировки в течение следующего учебного года
- **31 октября** до 16:00 часов CET – стажировки в течение летнего семестра текущего учебного года

Обязательные условия и более подробная информация о программе на:

www.stipendia.sk



Čo je Národný štipendijný program?

- Vytvorenie Národného štipendijného programu na podporu mobility študentov, doktorandov, vysokoškolských učiteľov, výskumných a umeleckých pracovníkov schválila vláda Slovenskej republiky v roku 2005.
- Národný štipendijný program Slovenskej republiky je určený na podporu študijných, prednáškových, výskumných/umeleckých pobytov na vysokých školách a výskumných pracoviskách. V rámci programu sa podporuje mobilita obojsmerne – vysielanie štipendistov zo Slovenska do zahraničia,

ako aj prijímanie štipendistov zo zahraničia na Slovensku. Poskytované sú štipendiá na pokrytie životných nákladov počas pobytu, ako aj príspevky na cestovné (pri štipendistoch zo Slovenska pre všetky kategórie; pri štipendistoch zo zahraničia – pre kategóriu študent a doktorand).

- Štipendisti Národného štipendijného programu sú štipendistami vlády Slovenskej republiky. Národný štipendijný program financuje Ministerstvo školstva, vedy, výskumu a športu SR a administratívne ho zabezpečuje SAIA, n. o.

SAIA, n. o.

- SAIA, n. o., (Slovenská akademická informačná agentúra) je mimovládna nezisková organizácia, ktorá od roku 1990 svojimi programami a službami posilňuje občiansku spoločnosť a napomáha internacionalizácii. SAIA poskytuje informácie

a poradenstvo v súvislosti so študijnou a výskumnou mobilitou, administruje niekoľko štipendijných a grantových programov a venuje sa propagácii slovenského vysokoškolského a výskumného priestoru v zahraničí.

Hlavné programy SAIA:

- **Akademické mobility**
- **Stredoeurópsky výmenný program pre univerzitné štúdiá (CEEPUS)**
- **Akcia Rakúsko – Slovensko, spolupráca vo vede a vzdelávaní**
- **Národný štipendijný program Slovenskej republiky**
- **Servisné centrá EURAXESS pre výskumných pracovníkov**

Kontakty

Bratislava

SAIA, n. o.
Sasinkova 10, 812 20 Bratislava 1
tel.: 02/59 30 47 00
02/59 30 47 11
fax: 02/59 30 47 01
nsp-sk@saia.sk
(informácie pre uchádzačov zo Slovenska)
nsp-foreign@saia.sk
(informácie pre uchádzačov zo zahraničia)

Banská Bystrica

SAIA, n. o., regionálne pracovisko
Tajovského 51, 974 01 Banská Bystrica
tel./fax: 048/413 78 10
saia.bbystrica@saia.sk

Košice

SAIA, n. o., regionálne pracovisko
Boženy Nemcovej 32, 040 01 Košice
tel.: 055/632 54 18
saia.kosice@saia.sk

Nitra

SAIA, n. o., regionálne pracovisko
UKF, Trieda A. Hlinku 1, 949 74 Nitra
tel.: 037/640 81 87
saia.nitra@saia.sk

Žilina

SAIA, n. o., regionálne pracovisko
Ubytovacie zariadenie – Veľký Diel,
budova DE (internát bloky E–F),
Vysokoškolákov 20, 010 08 Žilina
tel.: 0948 291 667
saia.zilina@saia.sk

Národný štipendijný program Slovenskej republiky



Štipendiá a granty pre študentov, doktorandov, vysokoškolských učiteľov, výskumných a umeleckých pracovníkov

www.stipendia.sk

Uchádzači zo Slovenska o štipendijné pobyty v zahraničí

Čo sa poskytuje?

- **štipendium** na pokrytie životných nákladov pre:
 - **študentov** slovenských vysokých škôl počas 2. stupňa vysokoškolského štúdia v súvislosti so študijným pobytom v zahraničí v trvaní 1 – 2 semestre (resp. 1 – 3 trimestre), resp. výskumným/umeleckým pobytom úzko súvisiacim s prípravou diplomovej práce v trvaní 3 – 6 mesiacov
 - **doktorandov** slovenských vysokých škôl (vrátane štúdia realizovaného na externej vzdelávacej inštitúcii, napr. SAV) v súvislosti so študijným a/alebo výskumným/umeleckým pobytom v zahraničí v trvaní 1 – 10 mesiacov počas doktorandského štúdia
 - **postdoktorandov** slovenských vysokých škôl a výskumných organizácií v súvislosti s výskumným pobytom v zahraničí v trvaní 3 – 6 mesiacov
- Za postdoktoranda sa považuje vysokoškolský učiteľ alebo výskumný pracovník pôsobiaci na vysokej škole, resp. výskumnej organizácii na Slovensku, ktorému bol udelený titul PhD., pričom k termínu uzávierky na podávanie žiadostí o štipendium od udelenia tohto titulu neuplynulo viac ako 10 rokov.
- **cestovný grant** – paušálny príspevok na pokrytie cestovného v súvislosti so študijným/výskumným/umeleckým pobytom podporeným štipendiom NŠP.

V ktorých krajinách možno absolvovať pobyt?

Podpora NŠP nie je obmedzená na žiadnu krajinu, pobyt v prípade schválenia štipendia možno absolvovať v ktorejkoľvek krajine sveta.

Aká je výška štipendia?

Výška štipendia sa stanovuje pre každú krajinu osobitne a je vyrátaná tak, aby pokryla priemerné životné náklady v danej krajine počas pobytu. Pri stanovení výšky štipendia sa zohľadňujú len životné náklady, nezahŕňajú sa doň iné náklady (napr. školné). Výšky štipendií do krajín, v ktorých štipendisti NŠP už absolvovali pobyty, nájdete na www.stipendia.sk.



Aká je výška cestovného grantu?

Výška cestovného grantu závisí od vzdialenosti (vzdušnou čiarou) medzi miestom pobytu uchádzača na Slovensku a miestom plánovaného pobytu v zahraničí:

- do 350 km – 0 €,
- viac ako 350 km, max. 2 000 km – 250 €,
- viac ako 2 000 km, max. 7 000 km – 500 €,
- viac ako 7 000 km – 1 000 €.

Ako podať žiadosť?

Žiadosť sa podáva on-line na www.stipendia.sk. Systém sa otvára najneskôr 6 týždňov pred uzávierkou. Žiadosť musí byť podaná v on-line systéme do termínu uzávierky. Detailné informácie o podávaní žiadostí, ako aj o požadovaných dokumentoch, nájdete na stránke programu.

Kedy sa predkladá žiadosť?

- **do 30. apríla** do 16:00 hod. – na pobyty počas nasledujúceho akademického roka
- **do 31. októbra** do 16:00 hod. – na pobyty počas letného semestra prebiehajúceho akademického roka

Záväzné podmienky programu a viac informácií na: www.stipendia.sk

Uchádzači zo zahraničia o štipendijné pobyty na Slovensku

Čo sa poskytuje?

- **štipendium** na pokrytie životných nákladov pre
 - **študentov** zahraničných vysokých škôl v súvislosti so študijným pobytom na vysokej škole na Slovensku v trvaní 1 – 2 semestre (resp. 1 – 3 trimestre) semestre počas vysokoškolského štúdia (buď počas 2. stupňa vysokoškolského štúdia, alebo počas vysokoškolského štúdia všeobecne, ak uchádzač bude mať v čase absolvovania štipendijného pobytu ukončené minimálne 3 roky svojho domáceho vysokoškolského štúdia)
 - **doktorandov** zahraničných vysokých škôl/výskumných pracovísk v súvislosti so študijným a/alebo výskumným/umeleckým pobytom na vysokej škole alebo vo výskumnej inštitúcii oprávnenej realizovať doktorandský študijný program na Slovensku v trvaní 1 – 10 mesiacov počas doktorandského štúdia
 - **učiteľov vysokých škôl, výskumných, resp. umeleckých pracovníkov** zahraničných vysokých škôl/výskumných pracovísk v súvislosti s prednáškovým a/alebo výskumným/umeleckým pobytom na vysokej škole alebo v inej oprávnenej výskumnej inštitúcii v trvaní 1 – 10 mesiacov
- paušálny príspevok na pokrytie **cestovných nákladov** pri ceste na študijný alebo výskumný pobyt pre **študentov a doktorandov**.

Z ktorých krajín sa možno o štipendium uchádzať?

O štipendia na pobyty na Slovensku sa môžu uchádzať občania ktorejkoľvek krajiny sveta, okrem občanov Slovenskej republiky.

Aká je výška štipendia?

- vysokoškolský študent **400 €**
- doktorand **734 €**
- vysokoškolský učiteľ, výskumný, resp. umelecký pracovník:
 - bez titulu PhD. a s menej ako 4 rokmi praxe **734 €**
 - s titulom PhD. a menej ako 10 rokmi praxe **980 €**
 - s titulom PhD. a zároveň viac ako 10 rokmi praxe **1 050 €**

Výška štipendia je vyrátaná tak, aby počas pobytu pokryla priemerné životné náklady štipendistu.

Aká je výška príspevku na cestovné?

Študenti a doktorandi môžu požiadať aj o príspevok na cestovné. Jeho výška závisí od vzdialenosti (vzdušnou čiarou) medzi miestom pobytu uchádzača v zahraničí a miestom plánovaného pobytu na Slovensku:

- do 350 km – 0 €,
- viac ako 350 km, max. 2 000 km – 250 €,
- viac ako 2 000 km, max. 7 000 km – 500 €,
- viac ako 7 000 km – 1 000 €.

Ako podať žiadosť?

Žiadosť sa podáva on-line na www.scholarships.sk. Systém sa otvára najneskôr 6 týždňov pred uzávierkou. Žiadosť musí byť podaná v on-line systéme do termínu uzávierky. Zároveň je potrebné doručiť originál akceptačného/pozývacieho listu na adresu SAIA, n. o., v Bratislave. Detailné informácie o podávaní žiadostí, ako aj o požadovaných dokumentoch, nájdete na stránke programu.

Kedy sa predkladá žiadosť?

- **do 30. apríla** do 16:00 hod. – na pobyty počas nasledujúceho akademického roka
- **do 31. októbra** do 16:00 hod. – na pobyty počas letného semestra prebiehajúceho akademického roka

Záväzné podmienky programu a viac informácií na:

www.scholarships.sk



What is the National Scholarship Programme?

- The Government of the Slovak Republic approved the establishment of the National Scholarship Programme for the support of mobility of students, PhD students, university teachers, researchers and artists in 2005. offers scholarships to cover living costs during the stay and travel allowances (all categories in case of scholarship holders from Slovakia; students and PhD students in case of international scholarship holders).
- The National Scholarship Programme of the Slovak Republic supports study, teaching, research/artistic stays at universities and research organisations. It supports two-way mobility – international scholarship holders to Slovakia, as well as Slovak scholarship holders abroad. The Programme
- The Programme scholarship holders are scholarship holders of the Government of the Slovak Republic. The National Scholarship Programme is funded by the Ministry of Education, Science, Research and Sport of the Slovak Republic, and it is administered by SAIA, n. o.

SAIA, n. o.

- SAIA, n. o. (Slovak Academic Information Agency) is a non-governmental non-profit organisation that, since its establishment in 1990, has been implementing programmes and providing services aimed at enhancement of civil society, and assisting in internationalisation of education and research in Slovakia. SAIA provides information and advisory services related to study and research mobility, administers several scholarship and grant programmes, and promotes Slovak universities and research organisations abroad.

SAIA Major Programmes:

- **Academic Mobility**
- **Central European Exchange Programme for University Studies (CEEPUS)**
- **Action Austria – Slovakia, Co-operation in Science and Education**
- **National Scholarship Programme of the Slovak Republic**
- **EURAXESS Services Centres for Researchers**

National Scholarship Programme of the Slovak Republic



Contact us

SAIA, n. o.
Sasinkova 10
812 20 Bratislava 1
Slovakia

Tel: +421/2/59 30 47 00
+421/2/59 30 47 11
Fax: +421/2/59 30 47 01

www.saia.sk

nsp-foreign@saia.sk
(Information for international applicants)

nsp-sk@saia.sk
(Information for Slovak applicants)

Scholarships and grants for students,
PhD students, university teachers,
researchers and artists

www.scholarships.sk

International Applicants for Scholarship Stays in Slovakia

What is offered?

- **scholarships** covering living costs for
 - **students** studying at universities outside Slovakia in order to undertake a study stay (1–2 semesters or 1–3 trimesters) at a university in Slovakia during their higher education (either during master's studies, or during higher education in general, if the applicant has completed at least 3 years of his/her higher education on the day of the beginning of his/her study stay in Slovakia)
 - **PhD students** studying at universities/research organisations outside Slovakia in order to undertake a study and/or research/artistic stay (1–10 months) at a university or in a research organisation, eligible to carry out a doctoral study programme, in Slovakia during their doctoral studies
 - **university teachers, researchers or artists** working at universities/research organisations outside Slovakia in order to undertake a teaching and/or research/artistic stay (1–10 months) at a university or in other eligible research organisation in Slovakia
- **travel allowance** to cover travel costs related to a study/research stay in Slovakia in case of **students and PhD students**.

Citizens of which countries are eligible applicants?

Citizens of any country in the world can apply for a scholarship in the framework of the National Scholarship Programme of the Slovak Republic, except the citizens of the Slovak Republic.

What is the amount of the monthly scholarship?

- university student 400 €
- PhD student 734 €
- university teacher, researcher or artist:
 - without PhD degree and less than 4 years of work experience 734 €
 - with PhD degree and less than 10 years of work experience 980 €
 - with PhD degree and more than 10 years of work experience 1050 €

The amount of the scholarship shall cover scholarship holder's average living costs during his/her stay in Slovakia.



What is the amount of the travel allowance?

Students and PhD students may apply for a travel allowance. Its amount depends on the (in a direct line) distance between applicant's place of residence and the place of his/her stay in Slovakia:

- up to 350 km – 0 €,
- from 350 to 2,000 km – 250 €,
- from 2,000 to 7,000 km – 500 €,
- more than 7,000 km – 1 000 €.

How to apply?

Applications are submitted online at www.scholarships.sk. Online application system is opened at least 6 weeks prior to the application deadline. Applications must be submitted in the online application system till the application deadline. It is also necessary to deliver original of the admission/invitation letter to SAIA, n. o., in Bratislava. Detailed information on submitting applications and required documents is available at the website of the Programme.

What are the deadlines for submitting applications?

- **30 April** till 16:00 CEST – scholarship stays during the next academic year
- **31 October** till 16:00 CET – scholarship stays during the summer semester of the current academic year

Mandatory conditions and more information about the Programme is available at www.scholarships.sk

Applicants from Slovakia for Scholarship Stays outside Slovakia

What is offered?

- **scholarships** covering living costs for
 - **students** studying at universities in Slovakia in order to undertake a study stay (1–2 semesters or 1–3 trimesters) outside Slovakia during their master's studies, or a research/artistic stay (3–6 months) closely related to the completion of applicant's master thesis
 - **PhD students** studying at universities (including external education institutions, e.g. Slovak Academy of Sciences) in Slovakia in order to undertake a study and/or research/artistic stay (1–10 months) outside Slovakia during their doctoral studies
 - **postdoctoral researchers** working at universities and research organisations in Slovakia in order to undertake a research stay (3–6 months) outside Slovakia

Postdoctoral researcher is a university teacher or a researcher working at a university or in a research organisation in Slovakia who was awarded a PhD degree (on the indicated closing date of the applications, it must not have passed more than 10 years since the applicant have been awarded the PhD degree).

- **travel grants** – a flat rate to cover travel costs in order to undertake a study and/or research/artistic stay supported by the Programme.

Which country can you choose for your scholarship stay?

The Programme is not country limited. Scholarship stays can be carried out in any country in the world.

What is the amount of the monthly scholarship?

The amount of the scholarship is set for each country separately. The scholarship shall cover average living costs in the respective country during the stay. When setting the amount of the scholarship, only living costs are taken into consideration; it does not cover other costs, e.g. tuition fee. Amounts of monthly scholarships to the countries where scholarship stays have already been carried out is available at www.stipendia.sk.

What is the amount of a travel grant?

The amount of the travel grant depends on the (in a direct line) distance between the applicant's stay in Slovakia and the place of his/her stay abroad:

- up to 350 km – 0 €,
- from 350 to 2,000 km – 250 €,
- from 2,000 to 7,000 km – 500 €,
- more than 7,000 km – 1 000 €.

How to apply?

Applications are submitted online at www.stipendia.sk. Online application system is opened at least 6 weeks prior to the application deadline. Applications must be submitted in the online application system till the application deadline. Detailed information on submitting applications and required documents is available at the website of the Programme.

What are the deadlines for submitting applications?

- **30 April** till 16:00 CEST – scholarship stays during the next academic year
- **31 October** till 16:00 CET – scholarship stays during the summer semester of the current academic year

Mandatory conditions and more information about the Programme is available at www.scholarships.sk

